

Política de Privacidad

La presente Política de Privacidad describe cómo **Foroantiusura Metadata Cleaner** (en adelante, la "**Extensión**") trata la información personal estrictamente necesaria para su funcionamiento, incluyendo la *base de datos local* en **SQLite** y los registros de actividad (*logs*). Al utilizar la Extensión, el usuario acepta las disposiciones que se describen a continuación. En caso de disconformidad con alguna de ellas, se recomienda no hacer uso de la misma.

1. Independencia y Alcance

La Extensión está dirigida principalmente a los usuarios del foro www.foroantiusura.org (en adelante, **FOROANTIUSURA**), para que puedan **eliminar metadatos sensibles** de archivos que deseen publicar en dicho foro. Sin embargo, esta Extensión no forma parte oficial de FOROANTIUSURA, ya que ha sido desarrollada y mantenida de forma independiente por un **Desarrollador**.

2. Responsable del Tratamiento y Base Legal

Responsable del Tratamiento: El **Desarrollador independiente** es el responsable de todos los datos recopilados a través de la Extensión, actuando de forma autónoma y sin relación oficial con FOROANTIUSURA.

Base Legal: El tratamiento de datos se fundamenta en:

El **consentimiento expreso** del usuario, otorgado al utilizar la Extensión y aceptar esta Política de Privacidad.

La **necesidad del tratamiento** para la prestación del servicio de limpieza de metadatos y gestión de créditos que habilita el uso de la Extensión.

No cesión a terceros: El Desarrollador no comparte, vende ni transfiere los datos personales a terceros, salvo obligación legal o requerimiento de autoridad competente.

Para cualquier duda sobre la protección de datos o para ejercer sus derechos, el usuario puede **contactar por correo electrónico** en avenix.dev@proton.me.

3. Información Recopilada

Con el fin de habilitar y controlar el sistema de créditos, la Extensión **solo recopila** los datos estrictamente necesarios:

Dirección IP:

Se obtiene a partir de los encabezados *X-Forwarded-For* o *remote_addr* en cada solicitud.

Se almacena en la base de datos local (SQLite) para **identificar** a cada usuario y sus créditos.

Permite prevenir abusos, como intentos de obtener créditos ilimitados, y garantizar la disponibilidad del servicio.

Nombre de usuario del foro (opcional):

Solo se solicita cuando el usuario *requiere créditos adicionales* (más de los 100 mensuales).

Se registra en los *logs* del servidor para verificar y tramitar dicha solicitud.

No se almacena de forma sistemática en la base de datos "credits.db" a menos que decidas habilitarlo, pero sí puede permanecer en los *logs* de la aplicación con fines de auditoría.

4. Finalidad del Tratamiento

Los datos recopilados se utilizan exclusivamente para:

Gestionar los créditos que permiten subir y limpiar archivos (restar 1 crédito por cada análisis y 1 por cada limpieza con descarga).

Reiniciar los créditos cada 30 días.

Controlar el uso indebido o excesivo, guardando el recuento de créditos asociado a la IP.

Registrar solicitudes de recarga (solo en caso de superar el límite y facilitar la identificación con el nombre de usuario del foro).

Auditar la actividad y solventar posibles problemas técnicos, a través de *logs* internos (que pueden contener IP y, si procede, nombre de usuario).

En ningún caso se utilizarán estos datos con fines comerciales, publicitarios ni ajenos a la mera prestación y supervisión del servicio.

5. Almacenamiento de Datos y Medidas de Seguridad

Base de datos local (SQLite): Ubicada en el entorno del servidor (pythonanywhere) bajo el nombre *credits.db*, donde se guarda:

IP (clave primaria) de cada usuario.

Cantidad de créditos restantes.

Fecha-hora del último restablecimiento (*last_reset*).

Logs de la aplicación: Se generan para fines de depuración o auditoría, pudiendo contener:

Nombre de usuario (solo si se solicita recarga de créditos).

Dirección IP y marcadores de tiempo de las solicitudes.

Información de errores o excepciones técnicas (sin incluir metadatos de los archivos).

El Desarrollador se compromete a no difundir estos *logs* fuera del contexto necesario para mantener y mejorar la Extensión.

Medidas de seguridad: Se aplican controles de acceso, cifrado de contraseñas (cuando corresponda) y otras técnicas para proteger la integridad y confidencialidad de la base de datos y los *logs*.

Entorno de servidor (pythonanywhere u otros): El Desarrollador emplea servicios de terceros para alojar el código y la base de datos, pudiendo existir copias de seguridad o

backups que conserven temporalmente la información. Dichos proveedores de hosting se rigen por sus propias políticas y compromisos de confidencialidad.

6. Subida de Archivos y Eliminación de Metadata

Procesamiento temporal de archivos: Los archivos subidos se almacenan de forma *efímera* en carpetas temporales (p.ej. `uploads`) dentro del servidor. Tras extraer la metadata o limpiarla, la Extensión **intenta eliminar** dichos archivos de inmediato.

Metadatos del contenido: El procesamiento consiste en eliminar la información incrustada en PDF, DOCX, XLSX, JPG, PNG, etc. La Extensión **no** indexa, guarda ni comparte esta información con terceros; únicamente muestra al usuario un resumen de lo hallado, sin almacenar permanentemente sus detalles.

7. Plazo de Conservación

Base de datos (*credits.db*): La IP y la última fecha de restablecimiento de créditos se conservan indefinidamente con fines de control de uso. Si el usuario desea la **supresión** de sus registros, puede ejercer sus derechos conforme se explica en el apartado 9.

Logs de la aplicación: Se almacenan durante el tiempo necesario para tareas de auditoría, monitoreo y resolución de errores. El Desarrollador no los conserva más allá de lo que resulte razonablemente imprescindible para la operatividad.

8. Derechos del Usuario

Conforme al RGPD y la normativa de protección de datos aplicable, el usuario puede ejercitar en todo momento:

Acceso a los datos personales almacenados (IP y cualquier dato asociado).

Rectificación de datos inexactos o incompletos.

Supresión (“derecho al olvido”), cuando, por ejemplo, ya no sean necesarios para la finalidad para la que fueron recabados.

Limitación del tratamiento, en determinadas circunstancias contempladas por la ley.

Oposición al tratamiento, si concurren motivos legítimos relacionados con su situación particular.

Portabilidad de los datos, siempre que sea técnicamente factible.

Para ejercer estos derechos, el usuario debe **enviar un correo electrónico** a *avenix.dev@proton.me*, indicando claramente el derecho que desea ejercer y aportando la información necesaria para su identificación. Además, tiene derecho a presentar una reclamación ante la **Agencia Española de Protección de Datos (AEPD)** o la autoridad de control de su país, si estima que sus derechos han sido vulnerados.

9. No Empleo de Cookies ni Tecnologías de Rastreo

La Extensión **no** utiliza cookies, balizas web ni otras tecnologías de rastreo para recopilar información sobre la actividad del usuario en sitios de terceros.

10. Exención de Responsabilidad

Independencia de FOROANTIUSURA: FOROANTIUSURA **no** participa en el desarrollo, alojamiento o mantenimiento de la Extensión, ni asume responsabilidad alguna por la gestión de los datos que realiza el Desarrollador.

Legitimidad de los Archivos Procesados: El Desarrollador **no** se responsabiliza de la información sensible o personal incrustada en los archivos que suban los usuarios para limpiar metadatos. Cada usuario debe asegurarse de que cuenta con los permisos y legitimación legal necesaria para procesar dicho contenido.

Riesgos de Terceros: En la medida permitida por la ley, el Desarrollador no se hace responsable de incidentes derivados de la actuación de terceros (p.ej. fallos de la plataforma de hosting, accesos ilegítimos o ataques externos).

11. Cambios en la Presente Política

El Desarrollador se reserva el derecho de **modificar** esta Política de Privacidad en cualquier momento, conforme a cambios normativos o mejoras en la Extensión. Las actualizaciones se publicarán de inmediato y, si afectan de manera sustancial al usuario, se informará oportunamente. El uso continuado de la Extensión tras dichos cambios implica la aceptación de la nueva versión.

12. Contacto y Soporte

Para cualquier consulta, aclaración o solicitud relacionada con la privacidad o el tratamiento de datos personales, puede dirigirse **exclusivamente** a la dirección de correo electrónico:
avenix.dev@proton.me.

Se procurará resolver las dudas a la mayor brevedad, garantizando la confidencialidad y protección de la información tratada por la Extensión.

Última actualización: 20 de marzo de 2025